

Comienza el Verano por la Vida

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 14 Julio 2020 10:05 - Última actualización: Martes, 14 Julio 2020 10:05

Escrito por Equipo de Producción Provincial

Visto: 1225



La provincia de [Guantánamo](#) inaugura su Verano por la Vida este 11 de julio desde el municipio de San Antonio del Sur, atípica temporada estival que transcurrirá hasta el 30 de agosto, y durante la cual la familia disfrutará teniendo en cuenta los protocolos sanitarios de la etapa recuperativa post COVID-19.

Juegos de mesa, ofertas gastronómicas y un trabajo voluntario que convoca a la juventud en la plaza del principal poblado del sureño territorio abre la etapa vacacional desde el municipio escogido como sede provincial de las celebraciones por el 26 de Julio, aniversario 67 de los asaltos a los cuarteles Moncada en Santiago de Cuba y Carlos Manuel de Céspedes en la ciudad de Bayamo.

En la ciudad de Guantánamo la apertura tendrá como escenarios la ludoteca infantil Ismaelillo y la Casa de la Cultura Rubén López Sabariego y existirán ventas de confituras y refrescos en los alrededores del parque José Martí.

De acuerdo con Félix Rodríguez Dranguet, director de Gastronomía en el Grupo empresarial de Comercio, que para servicio en playas y ríos se asegura la oferta de fiambres, bocaditos, croquetas, caldosas y otros alimentos ligeros y aclaró que a diferencia de años anteriores no venderán refresco gaseado a granel en las calles para evitar aglomeraciones de personas.

Los restaurantes -dijo- funcionarán con capacidad limitada a tenor con las normas de la actual fase recuperativa y anunció la reapertura de los servicios en la terraza del hotel Brasil de martes a domingo entre

Comienza el Verano por la Vida

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 14 Julio 2020 10:05 - Última actualización: Martes, 14 Julio 2020 10:05

Escrito por Equipo de Producción Provincial

Visto: 1235

~~las 7 de la noche y dos de la madrugada.~~

En declaraciones a la prensa Naykis Fernández Díaz, jefa del departamento ideológico de la [Unión de Jóvenes Comunistas](#) subrayó que este año la etapa vacacional está signada por la necesaria responsabilidad individual y colectiva en el actual escenario pospandemia, pero que no pasará por alto celebraciones como el Día de los Niños, el 19 de julio en todos los municipios.

Importantes fechas serán el aniversario 66 del natalicio del Comandante Hugo Chávez Frías el venidero 28 y dos días después la conmemoración del Día de los Mártires de la Revolución Cubana, eterno homenaje a Frank País y a quienes ofrendaron sus vidas por el futuro de la Patria.

Otras conmemoraciones serán el Día Internacional de la Juventud el 12 de agosto, con destaque del protagonismo juvenil en el enfrentamiento a la COVID-19, y el 94 aniversario del natalicio del máximo líder de la Revolución, Comandante en Jefe Fidel Castro, mientras el 23 de agosto recibirán especial agasajo las federadas vinculadas a la producción de alimentos.

Sin descuidar las medidas de la segunda fase de la etapa recuperativa, se desarrollarán en cada municipio de Guantánamo los Campamentos de Verano (20-25 de julio, y 17 al 23 de agosto) sin transporte ni alojamiento por la situación sanitaria. Esos encuentros tributarán a la batalla económica y tareas de impacto social y serán lideradas por los integrantes de las brigadas Jóvenes por la Vida.